

Polémica entre Marín y García-Abadillo por el tema ganadero

La pregunta formulada por el concejal popular Alfonso Marín sobre el tema ganadero ha originado una serie de réplicas. En primer lugar el alcalde Nemesio de Lara declaraba al finalizar el pleno ordinario del 25 de septiembre que había cortado la intervención del concejal del PP Alfonso Marín debido al tono empleado en su pregunta.

Posteriormente Marín analizaba el pleno en el transcurso de una rueda de prensa, celebrada en la sede del partido, en la que tanto el indicado concejal como el portavoz Francisco Luna acusaron al alcalde de haberse puesto nervioso y no actuar como presidente de la Corporación Municipal. Marín se brindó a un debate en los medios de comunicación para aclarar puntos de unos y otros.

La respuesta venía posteriormente y corría a cargo del primer teniente de alcalde, Diego García Abadillo, quien señalaba que "me han sorprendido las palabras de Marín, porque siempre en el tema de los corrales ganaderos el PP y el PSOE hemos votado conjuntamente para dar salida a las explotaciones ganaderas", añadiendo que no se explicaba el motivo del actual desmarque sobre los acuerdos que se habían adoptado conjuntamente.

Alfonso Marín replicaba en un comunicado a los medios de comunicación, en breve encuentro celebrado en la sede del PP. En el mismo se lamentaba de que



Diego García-Abadillo.



Alfonso Marín.

el equipo de gobierno no le entregue los documentos solicitados sobre los ganaderos. Acusó al primer teniente de alcalde de "mentir como un cosaco, cuando dice que se llevan bien con los ganaderos", añadiendo que "lo que dijo el PP en un primer momento lo sigue diciendo".

Acusó al grupo socialista de actuar de una forma prepotente, acusando a García Abadillo de "haber mentido y calumniado", pidiéndole al primer teniente de alcalde que tenga un debate, en el que estarían los ganaderos, antes los medios de comunicación.

"No voy a entrar a discutir"

A petición de los medios de comunicación el primer teniente de alcalde señaló que por su parte no quería entrar en más debate con Alfonso Marín. "No voy a entrar a discutir ni a debatir lo que esta persona ha dicho", señalando que a lo largo de los años de democracia se había tenido claro que una cosa es un adversario político, que no un enemigo, "hemos aprendido a no utilizar términos que puedan herir, ofender o insultar al adversario, sino hacerlo con calma, detenimiento y buenas palabras, sin exageraciones o agresividad".

Añadía que "como considero que las palabras de este hombre fueron agresivas, ofensivas e hirientes hacia mi persona, no quiero contestarle a una persona que utiliza un lenguaje tan agresivo y poco cortés con un compañero de Corporación".

El PP analizó la Feria 98

El portavoz del PP en el Ayuntamiento de La Solana, Francisco Luna, ofrecía el 9 de octubre una rueda de prensa en la sede de su partido para analizar la Feria 98. Según Francisco Luna desde la Comisión de Festejos se debe replantear el tema de los conciertos de La Moheda, de los que dijo que en el presente año se han saldado con unas pérdidas de cuatro

millones y medio de pesetas, señalando que quizás debe pensarse en otra fórmula, incluso se refería a la gratuidad de los mismos.

Luna señaló que espera se trate este asunto en la Comisión de Festejos, calificando al concejal delegado, Manuel Serrano, como persona dialogante y receptiva. Por otro lado ofrecía informa-

ción sobre otros aspectos de la feria, que según los populares deben aumentarse, como son más actos culturales y deportivos de élite.

Asimismo habló de los festejos taurinos, que dijo le han costado al Ayuntamiento cerca del millón de pesetas y repasó los gastos en todos los capítulos de la feria.